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PODER EXECUTIVO

LICITAÇÕES E CONTRATOS

ERRATA DO EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO 097/2023

CONTRATADO: PACIFICO E CARDOSO LTDA EPP
O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO através da seu representante legal
Bernardo Martins de Alcantara Veiga da Silva, no uso de suas atribuições
legais e tendo em vista o poder dever de corrigir erros materiais, retifica
o erro de digitação.
Onde se lê:
PROCESSO: 5700/2023
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
OBJETO: DE MEDICAMENTOS BÁSICOS E INJETÁVEIS OBJETIVANDO
ATENDER AS DEMANDAS ORIUNDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE
SAÚDE - 8 UNIDADES ESTRATÉGICAS DE SAÚDE DA FAMÍLIA – CAPS,
POLICLÍNICA MUNICIPAL, PRONTO ATENDIMENTO DO DISTRITO DE
FIGUEIRA E HOSPITAL GERAL DE ARRAIAL DO CABO.
Leia-se:
PROCESSO: 2859/2023
CONTRATANTE: O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE INSTALAÇÃO DE APARELHOS DE AR
CONDICIONADO, NOVOS E SEM USO, NAS UNIDADES ESCOLARES E
SUPERINTENDÊNCIA DE CULTURA.
JUSTIFICATIVA
Dessa forma, fica corrigida a redação do extrato do termo de contrato
097/2023 do processo administrativo: 2859/2023 – acima referida da forma
mencionada.

_______________________________________________
Fundo municipal de Educação

Bernardo Martins de Alcantara Veiga da Silva

EXTRATO DO 2° ADITIVO AO TERMO DE CONTRATO
390/2022

EXTRATO DO 2° ADITIVO AO TERMO DE CONTRATO 390/2022
PROCESSO N°. 6685/2022
CONTRATANTE:  PREFEITURA MUNICIPAL DE ARRAIAL DO CABO
CONTRATADA: MRC ENTRETENIMENTO PROMOÇÕES E EVENTOS
LTDA
CLÁUSULA PRIMEIRA: DO OBJETO: Por este instrumento e na melhor
forma de direito os CONTRATANTES acima qualificados do administrativo
tem por objeto a contratação de empresa para Locação equipamentos e de
estruturas metálicas, com montagem e desmontagem e manutenção para
atender as necessidades da Secretaria de Governo, para uso nos Eventos
“Réveillon Arraial e Distritos”, ‘’Verão Musical 2023’’, ‘’CrossFit 2023’’,
‘’Carnaval 2023’’, ‘’Circuito Biathlon 2023’’, ‘’Veículos Antigos 2023’’, ‘’1º
Etapa de Surf ASAC 2023’’, ‘’Festival da Lula 2023’’, ‘’Encenação da

Paixão de Cristo’’, ‘’Aniversario de Arraial do Cabo’’, conforme projeto
básico e proposta apresentada que, para todos os fins e efeitos legais, são
partes integrantes deste contrato.
CLÁUSULA SEGUNDA – DA SUPRESSÃO
O valor da supressão ao montante global será de R$ 78.465,00 (setenta e
oito mil, quatrocentos e sessenta e cinco reais) , correspondente ao 
percentual de aproximadamente 4,97%, que refere-se aos Itens:

ITEM / DESCRIÇÃO
QUANTIDADE
DE SUPRESSAO

VALOR UNIT DA SUPRESSAO

GERADOR 250 KVA 11 R$ 30.800,00

â—Â•Supressão de 08 unidades de gerador 250 KVA do evento Festival da Lula.
â—Â•Supressão de 03 unidades de gerador 250 KVA do evento Aniversario de Arraial.
 

TENDA 5X5M 39 R$ 23.205,00

â—Â•Supressão de 10 unidades de tenda 5x5 do evento Carnaval 2023.
â—Â•Supressão de 12 unidades de tenda 5x5 do evento Festival da Lula 2023.
â—Â•Supressão de 15 unidades de tenda 5x5 do evento Aniversario de Arraial 2023.
â—Â•Supressão de 02 unidades de tenda 5x5 do evento CrossFit 2023.
 

ESPELHO 2 R$ 10,00

â—Â•Supressão de 02 unidades de espelho do evento Aniversario de Arraial 2023.
 

FRIGOBAR 6 R$ 1.200,00

â—Â•Supressão de 06 unidades de frigobar do evento Aniversario de Arraial 2023.
 

PALCO 09X06 3 R$ 14.700,00

â—Â•Supressão de 03 unidades de palco 09x06 do evento Festival da Lula 2023.
 

TENDA 4X4M 19 R$ 8.550,00

â—Â•Supressão de 08 unidades de tenda 4x4 do evento Biathlon 2023.
â—Â•Supressão de 07 unidades de tenda 4x4 do evento Veículos Antigos 2023.
â—Â•Supressão de 04 unidades de tenda 4x4 do evento 2ºEtapa de Surf Asac 2023.
 

TOTAL DA SUPRESSÃO R$ 78.465,00

Porcentagem de Supressão Aproximadamente    4,97%

DECRETOS

DECRETO Nº 3.949 DE 06 DE JUNHO DE 2023

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, Estado do Rio de Janeiro, no uso
das atribuições legais,
DECRETA:
Art. 1ª – Fica convocada em decorrência de Processo Judicial Nº:
0056057-67.2022.8.19.0000, a candidata aprovada no concurso público para
o cargo de Auxiliar de Serviços Gerais, homologado através do Decreto nº
2314 de 30 de junho de 2016, publicado no jornal Folha dos Lagos em
02/07/2016 e prorrogado através do Decreto nº 2685 de 15 de Junho de
2018, publicado no Jornal Tribuna dos Municípios em 21/06/2018, tendo seu
prazo de validade encerrado em 17/04/2022 conforme Decreto 3654 de 27 de
Maio de 2022, de acordo com o quadro I, a comparecer no período
compreendido entre 12/06/2023 à 26/06/2023, na Secretaria de
Administração munida dos documentos de acordo com o Edital 01-2015.
Art. 2º - A apresentação da candidata será designada de acordo com Correio
Eletrônico e (ou) Telegrama emitido pela Secretaria de Administração
contendo horário e local, com o prazo de da entrega de documentos e
exames pré admissionais.
Art. 3º - Após a verificação documental, a candidata será notificada a agendar
a perícia médica admissional dentro do período estipulado.
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Art. 4º - Este decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogando
as disposições em contrário.

Arraial do Cabo, 06 de Junho de 2023.
MARCELO MAGNO FELIX DOS SANTOS

Prefeito Municipal
QUADRO – I 

Ordem Código Nome Cargo

99 118986 JALINE SANTANA PEREIRA MACHADO AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

PORTARIAS

PORTARIA Nº 3.769/2023

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições que lhe
confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e Lei nº 2.455 de 19/01/2023;
RESOLVE:
Nomear, com efeito a partir de 01/06/2023, Victor Hugo Ferreira Fontes,
para exercer o cargo em comissão de Assessor Especial III, Símbolo CA-6,
da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência, Tecnologia, Esporte e
Lazer.
Publique-se. Dê-se ciência.

Arraial do Cabo, 06 de junho de 2023.
Marcelo Magno Félix dos Santos

Prefeito Municipal

PORTARIA Nº 3.770/2023

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições que lhe
confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e a Lei nº 2.461 de 30/01/2023;
RESOLVE:
Exonerar, com efeito a partir de 02/06/2023, Reney de Macedo Pitta, do
cargo em comissão de Chefe do Setor de Patrimônio do HGAC, Símbolo
DAI-7, da Secretaria Municipal de Saúde.
Publique-se. Dê-se ciência.

Arraial do Cabo, 06 de junho de 2023.
Marcelo Magno Félix dos Santos

Prefeito Municipal

PORTARIA Nº 3.771/2023

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições que lhe
confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e Lei nº 2.461 de 30/01/2023;
RESOLVE:
Exonerar, com efeito a contar de 02/06/2023, Silvia Glauciene Cossvoscki,
do cargo em comissão de Chefia do Setor de Patrimônio da Secretaria de
Saúde, Símbolo DAI-4, da Secretaria Municipal de Saúde.
Publique-se. Dê-se ciência.

Arraial do Cabo, 06 de junho de 2023.
Marcelo Magno Félix dos Santos

Prefeito Municipal

PORTARIA Nº 3.772/2023

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições que lhe
confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e Lei nº 2.461 de 30/01/2023;
RESOLVE:
Exonerar, com efeito a contar de 01/06/2023, Grazielle Mendonça dos
Santos, do cargo em comissão de Assessor Especial II, Símbolo CA-8, da
Secretaria Municipal de Saúde.
Publique-se. Dê-se ciência.

Arraial do Cabo, 06 de Junho de 2023.
Marcelo Magno Félix dos Santos

Prefeito Municipal

DIVERSOS

ATA 003/2023 - ASSEMBLEIA ORDINÁRIA

No décimo primeiro dia do mês de Abril de dois mil e vinte e três, às quinze
horas e doze minutos, iniciou-se a terceira Assembleia Ordinária do Conselho
Municipal de Turismo (COMTUR) do ano, na sede da Secretaria Municipal de
Turismo, na Rua Carlos Aguiar, número 13, bairro Praia dos Anjos, realizada
de forma presencial. Estiveram presentes: representando a Secretaria
Municipal de Turismo: Rafael Browne, Cleber Mota e Natália Pinto;
representando a Secretaria Municipal do Ambiente e Saneamento: Ágatha
Andrade; representando a Associação Comercial Industrial e Turística de
Arraial do Cabo (ACIAC): André Bertolossi Hirata; representando o INEA -
Instituto Estadual do Ambiente: Josélio Feitoza e representando o SEBRAE
Região dos Lagos: Gleiziane Queiroz. Como convidado, esteve presente
representando a Câmara Municipal de Arraial do Cabo: Tayron Carlos.
Estiveram ausentes as seguintes entidades: a Secretaria Municipal de
Segurança Pública; a Secretaria Municipal de Serviços Públicos; a Secretaria
Municipal de Educação (Subsecretaria de Cultura), a Secretaria Municipal de
Governo, a Associação de Turismo de Arraial do Cabo – ATAC; a Associação
das Empresas de Mergulho (AMA) e as Associações de Turismo Náutico. A
Secretária Executiva, Sra. Manuela, abriu os trabalhos agradecendo a
presença de todos. A ata da assembleia anterior foi lida pelos conselheiros e
aprovada por todos os presentes. Sra Manuela apresentou a pauta e Sr.
André abriu os trabalhos dando a palavra ao Sr. Rafael para explanar sobre a
participação do Município na feira WTM Latin America. Sr. Rafael iniciou
explanando que os empresários do setor de Arraial do Cabo foram
convidados pelos canais oficiais da secretaria e COMTUR, a participar desta
feira junto a Secretaria Municipal de Turismo e Secretaria de Estado de
Turismo. Ele explana que este evento proporciona rodadas de negócios aos
empresários, e que os representantes da secretaria receberam no stand do
evento, cerca de 200 operadores e agentes que procuraram se informar sobre
a cidade, e principalmente mais informações sobre a parte hoteleira. Informou
também que a Secretaria municipal dividiu stand com outros municípios da
região em stand cedido pela Secretaria de Estado. Sr. Rafael enfatizou que a
participação do empresariado local e disponibilidade para ceder brindes aos
visitantes do stand, foi menor que o esperado, mas teve. Sr. André
questionou se houve procura de estrangeiros, e Sr. Rafael confirmou que
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tiveram sim da nacionalidade Portuguesa. Sr. Rafael enfatiza com os
presentes, a necessidade de reforçar a importância da participação nestes
eventos, visando aumentar a adesão dos empresários. Ele enfatiza também
que o empresário presente no evento dá um apelo diferenciado. Sr. Rafael
segue explanando que houve alta procura de excursões e também de
operadores do Pará. Sr. André justifica, que muitos empresários não aderiram
a participação por ser alta temporada. Sr. André questiona se está previsto a
participação em feiras internacionais. Sr. Rafael informa que estava previsto a
participação na FIT na Argentina, mas provavelmente Arraial do Cabo não
participará este ano, e segue explanando que primeiro precisa-se melhorar a
infraestrutura para depois divulgar aos destinos estrangeiros. Sr. André relata
que os argentinos abraçaram Arraial do Cabo, e Sra. Gleiziane explana que é
uma questão mundial, e que este fluxo também se dá por conta da crise
econômica. Sr. Rafael reforça que após qualificar a cadeia produtiva, será
iniciado a divulgação de Arraial do Cabo aos destinos internacionais e segue
reforçando da importância de se fazer um apelo aos empresários para que
participem, e informa que a secretaria tem a ideia de disponibilizar um veículo
para transportar os empresários da cidade até as feiras. Informa também que
a ABAV 2023 será no Rio de Janeiro, onde já poderá ocorrer essa proposta.
Sr. André segue explanando sobre o balanço do Festival da Lula 2023, e
elogia a estrutura do evento, mas informa que a retirada da via de acesso à
Praia Grande, impossibilitando até a saída e chegada de ambulância, segue
prejudicando os empresários e também os turistas, que acabam rodando a
cidade sem ter uma direção e enfrentando engarrafamento, por conta do
fechamento destas vias. Sr. Rafael explana que o engarrafamento na entrada
da cidade é por conta dos semáforos na Praça do Guarani. Sr. André informa
    que uma solução seria abrir a via que se encontra fechada e que cruza
esta praça. Sr. Rafael informou que estava em viajem, por isso não
acompanhou muito quanto a este evento, mas que o que teve de informação
foi que a chuva atrapalhou, porém, o foco do evento, que é o consumo da
Lula, foi cumprido, e sem nenhuma ocorrência ruim. Sr. André segue
questionando quanto a programação e planejamento para o aniversário da
cidade. Sr. Rafael informa que terão shows de 3 grandes artistas, e como os
processos ainda estão tramitando, não pode divulgar. Sr. André também
questiona quanto ao evento Marearte, e Sr. Rafael convida o Sr. Cleber a
explanar. Sr. Cleber explana que o evento divulga a cultura popular do
município, e é um presente ganho, e que serve para não deixar morrer a
cultura popular de Arraial do Cabo. A programação do evento conta com uma
série de atividades como dança, seresta, poesia, música, artistas plásticos,
rendeiras e toda a parte histórica e cultural de Arraial sendo divulgada durante
aproximadamente 15 dias, e que esse ano casa com o aniversário da cidade,
iniciando a partir do dia 10 de maio. Sr. André reforça que é necessário dar
ampla divulgação, e sugere possível cotização entre os empresários locais,
para divulgar este evento na ponte Rio-Niterói, atingindo por exemplo os
turistas que retornam do feriado do dia 1º de Maio. Sr. Rafael segue
explanando sobre o evento CBV, que também acontecerá em Maio e que
diferente do ano passado, ocorrerá após as comemorações do aniversário da
cidade. Sr. André reforça que para que o evento ocorra na Praia dos Anjos,
tem que tratar a língua negra que tem no canto desta praia. Sr. Josélio
explana que essa língua é resultado da mistura de esgoto das ligações
clandestinas feitas pela população a água pluvial. Ele reforça que o poder
público deve exigir a Prolagos manter as bombas do canal ligadas mesmo

fora da época de chuva. Ele também reforça que outro problema sério ocorre
no Parque Público, na Prainha. Sr. Cleber explana que o problema maior é
que a drenagem necessita ser feia volta e meia, mas ainda há mais de 15%
de ligações clandestinas misturando esgoto a rede pluvial, e quando entra
água da chuva em grande quantidade, ocorrem esses desastres. Se essas
ligações fossem feitas 100% a rede de saneamento, conseguia evitar essas
enchentes. Sr. Cleber informa que a última drenagem feita no canal foi em
2016, então há um acúmulo de sedimentos. O canal deveria ser drenado com
frequência. Ele segue explanando que a secretaria do ambiente tem que
realizar um estudo e mapear a atual porcentagem de residências que ainda
não estão ligadas a rede separatista, e informa que enquanto não abrir as
ruas e aumentar as galerias, irá entupir sempre, pois há sempre depósito de
areia, por exemplo. Ele informa que enquanto as galerias das áreas críticas
não consertadas, continuaremos a sofrer com as enchentes. Sr. André
explana que com o aumento da população e fluxo turístico, era necessário
pedir a Prolagos um posicionamento e esclarecimentos. Sr. Rafael informa
que pode ser solicitado a Secretaria do Ambiente para que o faça esse
pedido. Sr. Josélio informa que é importante o município acompanhar os
trabalhos do Consórcio Intermunicipal Lagos São João, e verificar o contrato
da prestação dos serviços. Sr. Cleber ressalta que a Prolagos não está
fazendo favor em levar água aos Distritos, pois o custo foi embutido na conta
de água durante anos, e reforça que tem que ser revisto esses contratos e
exigidos esclarecimentos. Sr. Josélio divulga que na próxima quinta, 13/04 de
9h às 12h, este consórcio irá realizar uma reunião sobre recursos hídricos na
Universidade Veiga de Almeida. Sr. Cleber informa que o secretário de
ambiente deve estar presente, pois ele faz parte da diretoria do consórcio. Sr.
Cleber também explana que o período que ocorrerá o CBVela, é difícil de
chover, então não deve ter ocorrência da língua negra na Praia dos Anjos. Sr.
Rafael informa que a organização do WTR procurou a secretaria de turismo
para verificar oferta de descontos e alimentação especial junto ao trade da
cidade. Ele informa que a secretaria irá enviar o questionamento primeiro aos
empresários do setor de meios de hospedagens e depois aos do setor de
alimentos e bebidas, e conta com a ACIAC para estar engajando os
empresários dos setores. Sr. Rafael segue explanando que o Méditerranée
Hotel será o patrocinador oficial do evento, mas os competidores não estarão
hospedados apenas nele, e este é um importante evento gerador de fluxo
turístico na baixa temporada. Sr. Rafael infirma que o calendário de eventos
foi atualizado, sendo alguns eventos retirados e outros com nomes alterados,
e as alterações ocorreram com o intuito de agregar mais estabelecimentos
participantes em alguns eventos, além de aumentar divulgação e incluir os
Distritos. Sr. Rafael solicita a Sra. Manuela que encaminhe o calendário
alterado aos conselheiros em grupo do WhatsApp. Sra. Gleiziane informa que
o Sebrae deve mais uma vez patrocinar o evento Circuito Gastronômico, que
desta vez deve envolver outros restaurantes que não sejam apenas
associados ao Convention & Visitors Bureau. Sr. Rafael informa que a edição
do Festival da Lagoa 2023 ocorre em junho em Monte Alto e que o Festival
Bossa Nova e Chopp alterou o nome para Festival de Frutos do Mar e Chopp,
ocupando desta vez o calçadão e não às vias de acesso à Praia Grande.
Réveillon a ideia também é de realizar evento, mas ainda está sobre análise.
Sr. André segue relatando que está muito grande o consumo de drogas nas
mesas da faixa de areia da Praia Grande. Sra. Gleiziane explana que tem que
haver uma ação integrada com a participação de vários órgãos, para que se
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tenha braços e que ocorra de fato a autuação. Sr. Rafael informa que pode
ser feito um convite a secretaria de postura para que explane sobre o assunto
em assembleia. Ele reforça também que é necessário informar aos visitantes
que façam a denúncia, para oficializar o acontecimento e gerar estatística. 
Sr. Rafael também informa que com a denúncia, facilita a atuação da
secretaria de posturas e Procon. Disse também que as redes sociais apenas
não dão vazão, e que deve ser usado os meios oficiais. Sr. André ressalta a
importância de reforçar a informação com todos os estabelecimentos da Praia
Grande, além de ser necessário realizar uma fiscalização efetiva. Sra.
Gleiziane questiona quanto ao andamento da reestruturação do COMTUR.
Sr. Rafael explana que já foi encaminhado o projeto de lei a procuradoria, e a
última atualização é que o processo já havia sido encaminhado para a
Câmara Municipal. Sr. Tayron informou que ainda não havia chegado. Sr.
Rafael informa que tão logo chegue a Câmara, passará por aprovação e
votação, e assim que acontecer, os novos membros serão indicados, o que
deve mudar a dinâmica das assembleias, pois haverá a participação de novos
atores. Sra. Gleiziane reforça a importância de maior adesão da iniciativa
privada. Sr. Rafael reforça que tudo pode ser esclarecido e feito mais
rapidamente com o aumento da adesão. Sr. Tayron explana que se chegar no
dia seguinte, já irá para votação na quinta-feira da próxima semana. Sr.
Rafael informa que a secretaria de turismo está com 3 projetos de
capacitação junto ao Sebrae. O 1º já foi entregue a documentação
necessária, e ele solicita a Sra. Gleiziane que explane melhor. Sra. Gleiziane
informa que serão 4 turmas com 100 servidores públicos ligados ao
atendimento ao público e turismo. Ela informa que a ideia é capacitar dentro
da hospitalidade, servidores ligados direta e indiretamente aos atendimentos
ao público. Sr. Rafael informa que está fechando com o batalhão de
segurança turística do Rio de Janeiro, uma capacitação ao município. Sr.
Rafael informa que o monitoramento das ocorrências relacionadas ao passeio
de barco continua, e que desde o carnaval não há registros oficiais, e informa
que no último final de semana e feriado, com chuva, saíram 30 embarcações
da marina, e que tem saído em média 60 embarcações por dia, por conta da
nova orientação de apenas 1 saída de barco por dia com capacidade de 80
pessoas. Sr. Rafael informa que a saída única do passeio náutico tem sido
bastante positiva, e preço neto aumentou de 35 reais para 60 reais. Sra.
Gleiziane questionou desde quando iniciou a determinação, e Sr. Rafael
informou que desde o dia 15 de março. Sra. Gleiziane estima que siga assim
até o verão. Sr. Rafael informa que a secretaria está entrando em parceria
com o Mtur para descentralizar a fiscalização do Cadastur, e que nas ultimas
ações de monitoramento da entrada de veículos de turismo, os falsos guias
advertidos foram encaminhados para o Mtur tomar as medidas cabíveis, e a
ideia é que as medidas passem a ser tomadas por técnicos da própria
secretaria de turismo. Sr. André sugere a subida ao Pontal do Atalaia através
de agendamento, fins acabar com o trânsito na área e buzinaço logo cedo.
Sra. Gleiziane reforça que o Plano de Mobilidade Urbana tem que prever esta
situação. Sr. André questiona a manutenção da via para o Pontal do Atalaia, e
Sr. Tayron informa que é responsabilidade do IDAC, e ressalta que o trânsito
da área só acaba quando tiver o bolsão de estacionamento. Ele também
informa que hoje inclusive o IDAC fechou a via para o Pontal do Atalaia para
manutenção. Sra. Gleiziane informa que quando a questionam a melhor
forma de conhecer o Pontal do Atalaia, ela fala que é através do passeio de
barco ou andando pela trilha. Sr. André sugere a abertura do acesso ao

Boqueirão e explana que ali seria excelente local para construção de um
ponto de avistamento de baleias. Sr. Rafael informa ser necessário realizar
um estudo de impactos e acessibilidade do local, e ressalta que já, pode
explorar o que existe, como o mirante que já existe e que inclusive existe
placa com esta nomenclatura. Sr. André informa que morou muitos anos no
Japão e que lá nos pontos de avistamento, tem inclusive binóculos de longo
alcance. Nada mais havendo a ser tratado, o Vice Presidente do COMTUR,
Sr. André Hirata agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a
assembleia, da qual eu, Manuela Baggetti Ferraz de Almeida, lavrei a
presente ata que, lida e aprovada, será circulada para a assinatura dos
membros do Conselho Municipal de Turismo. A reunião teve seu
encerramento às dezesseis horas e vinte e oito minutos.

Genival Alves Pacheco Júnior
Manuela Baggetti Ferraz de Almeida

André Bertolossi Hirata

IDAC

LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DO CONTRATO N° 012/2023

INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO DE ARRAIAL DO CABO
EXTRATO DE CONTRATO N° 012/2023
PROCESSO Nº 021/2023
CONTRATANTE: INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO DE ARRAIAL DO
CABO
CONTRATADO:  CUNHA PARAÍSO AMBIENTAL LTDA.
CNPJ: 36.016.602/0001-84
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS
DE      COLETA,TRANSPORTE,ARMAZENAMENTO TEMPORÁRIO, COM
DESTINAÇÃO FINAL DE RESÍDUOS DE EXUMAÇÕES.
VALOR: R$1.272.569,76  (UM MILHÃO,DUZENTOS E SETENTA E DOIS
MIL,QUINHENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS E SETENTA E SEIS
CENTAVOS)
DATA DA ASSINATURA: 05/06/2023
FUNDAMENTAÇÃO: LEI 8.666/93; DECRETOS MUNICIPAIS 3.244/2021;
3.272/2021 E 3.398/2021.
FISCAL DO CONTRATO: ADILSON BARROS DE SOUZA
VIGÊNCIA: 06 (SEIS) MESES.

Arraial do Cabo, 06 de junho de 2023.
Rafael Grego de Carvalho

Presidente


